



Arremete Alejandro Moreno contra Álvarez Máynez

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, a través de su cuenta de X se pronunció en contra de Jorge Álvarez Máynez y escribió que los momentos estelares en su sueño guajiro presidencial son, aceptarle el juego de esquirol de Morena, cuando su compañero de fiesta lo ungió como su sucesor a media borrachera y cuando se filtró un video en plena borrachera. Por su parte, Máynez le respondió: “que le hayas podido ver la cara a Marko, a quien bolseas mientras le haces el trabajo sucio a Morena, no quiere decir que le puedas ver la cara a México. Alejandro Moreno, México tiene memoria y los recuerda a ti y a Beltrones vendiendo al país, mientras el alcohol más caro corría por el Senado”.

<https://drive.google.com/file/d/1ADmr9nLQnghoTjzgX01CLU1JICvaUpbr/view>